

XIV<sup>me</sup> ANNÉE

1898



1<sup>er</sup> AVRIL

No. 4.

# Revue du Tiers-Ordre

ET DE LA  
SANCTETERRE

## Terre Sainte

### Bons et mauvais discours



QUI qui tient des discours bons et utiles aux âmes est comme la bouche de l'Esprit Saint : mais celui qui tient des propos mauvais et inutiles est la bouche du démon. Lorsque les hommes de bien se réunissent, ils devraient toujours parler des beautés de la vertu, afin de l'aimer davantage, et de se complaire en elle : car plus on aime les vertus, plus on s'exerce à les pratiquer : et en s'exerçant dans cette pratique, on les aime davantage : et par cet amour, par cet exercice continuel, et par le plaisir qu'on y trouve, on s'élève davantage dans l'amour de Dieu et l'on devient meilleur : et Dieu nous accorde plus de dons et plus de grâces divines. Plus l'homme est assailli de tentations, plus il a besoin de parler des saintes vertus : car de même que les mauvais discours portent au péché, les pieux entretiens sur la vertu portent aux actions vertueuses.